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La alegría de anunciar el Evangelio de los
nuevos sacerdotes diocesanos
Este fin de semana finalizan las ordenaciones sacerdotales de julio, durante
este mes se habrán ordenado presbíteros nueve jóvenes, a los que se
sumarán otros dos más en septiembre y diciembre.

Los yeclanos Carlos Casero y Francisco Jesús García recibirán el Orden
Sacerdotal este sábado en la basílica de la Purísima de Yecla, a las 11:00
horas, y Juan Carlos Ponce será ordenado en la parroquia de Nuestra
Señora del Carmen de Lorca el domingo, a las 20:00 horas.
(pág. 5)

La Diócesis de Cartagena volverá a abrir la
residencia de ancianos de Jumilla

Ante la falta de vocaciones, las
Hermanitas de los Ancianos
Desamparados han tenido que
marcharse de Jumilla cerrando
la residencia de ancianos que
asistían.

El edificio es una donación que
hizo un particular a las
Hermanitas para que en él se
ubicara una residencia de

ancianos, con una clausula en la que se especificaba que si las religiosas
se marchaban de Jumilla el edificio pasaría al Obispo de Cartagena para
que lo destinara al mismo fin.

La Diócesis ha creado la fundación Cristo Amarrado a la Columna que se
regirá por un patronato eclesiástico presidido por el Vicario de la Zona
Pastoral Cieza-Yecla.
(pág. 7)



En las lecturas de la Palabra de Dios se habla de las
necesidades por las que pasa el hombre en su vida. El
Papa Francisco llama a estas dificultades y sufrimientos
de distinto orden, las periferias existenciales. Las
lecturas recogen un aspecto concreto, pero muy
importante, de estas carencias y señalan a los que no
tienen para comer. En la primera lectura, el profeta
Eliseo quiere demostrar que él es el portavoz de Dios,
que es un verdadero profeta y esto lo expresa por
medio de obras simbólicas, aunque él se confía de
lleno en la Palabra de Dios que necesariamente se
cumplirá; mientras que en el Evangelio vemos como
la figura de Jesús se resalta especialmente cuando
multiplica los panes con la fuerza serena de su sola
palabra, pero cuidando los detalles para que la gente
recuerde siempre este signo, con esa intención ha
preguntado por cuántos hay y cuánto ha sobrado. Los
dos casos son semejantes, pero Jesús es un profeta
mayor, Él es el Verbo encarnado, la revelación del Padre
y sus obras quedarán impresas en la memoria de todos.
El Señor Jesús sale siempre al encuentro de nuestros
males, pero con el remedio siempre multiplicado, va
por delante de nuestras carencias y necesidades.

Dios es quien conoce mejor los sufrimientos de su
pueblo, quien oye primero sus gritos de

dolor y el primero que sale en nuestro
auxilio, mientras el profeta es un
llamado y un enviado a solucionar los
temas en el nombre de Dios; el profeta
sabe que la iniciativa no es suya, sino

del que está más pendiente de su
pueblo que él mismo, pero
se pone a disposición, como
un instrumento eficaz de
la preocupación y de la
prisa de Dios por salvar a
su pueblo. Cuando actúa

Jesús, actúa Dios y se
hace presente en
medio de nosotros. Es
en la Eucaristía donde

ha querido el Señor perpetuar por los siglos, hasta su
vuelta, el sacrificio de la cruz y confiar así a la Iglesia
el memorial de su muerte y resurrección, ¡aquí esta
Dios! Abrid bien vuestros ojos, para verle a Él; espabilad
vuestros oídos para oírle a Él, hacedle un hueco en el
calvario de vuestro ser y dejad volar vuestro corazón
para encontrarle, todos los días, en la Eucaristía, con
el alma limpia. En el número 1.323 del Catecismo se
dicen cosas hermosísimas de la Eucaristía,
especialmente dice que es el "sacramento de piedad,
signo de unidad, vínculo de amor, banquete pascual
en el que se recibe a Cristo, el alma se llena de gracia
y se nos da una prenda de la gloria futura…". No nos
ha dejado solos Jesús, Él está en medio de nosotros,
sigue con nosotros y oye nuestras necesidades. En la
Eucaristía seguimos viendo a Jesucristo multiplicar el
pan de su Cuerpo y salir al encuentro de nuestras
súplicas.

Cuando nos referimos a la Eucaristía solemos decir
también el Santo Sacrifico de la Misa, el sacrificio de
Cristo en la cruz, ofrecido de una vez para siempre a
Dios Padre en remisión de los pecados. El amor sigue
siendo la explicación definitiva de la redención
mediante la cruz. Es la única respuesta a la pregunta
'¿por qué?', a propósito de la muerte de Cristo incluida
en el designio eterno de Dios. La clave es sencilla, pero
contundente: el amor de Dios.

Reflexión de Mons. José Manuel Lorca Planes

@ObispoCartagena

Jesucristo es la opción fundamental del cre
yente que no quiere escaparse del compro
miso de la fe: la caridad.

"La Eucaristía, sacramento de la presencia de Cristo"



Les agradezco sinceramente de corazón el trabajo que
han hecho. Es verdad que todo giraba alrededor del tema
del cuidado del ambiente, de esa cultura del cuidado del
ambiente. Pero esa cultura del cuidado del ambiente no
es una actitud solamente -lo digo en buen sentido- "ver
de", no es una actitud "verde", es mucho más. Es decir,
cuidar el ambiente significa una actitud de ecología
humana (…). La ecología es total, es humana. Eso es lo
que quise expresar en la Encíclica "Laudato si": que no
se puede separar al hombre del resto, hay una relación
de incidencia mutua, sea del ambiente sobre la persona,
sea de la persona en el modo como trata el ambiente; y
también, el efecto de rebote contra el hombre cuando el
ambiente es maltratado (…).

Por otro lado, ¿por qué esta invitación, que me pareció
una idea -de la Academia de monseñor Sánchez Soron
do- muy fecunda, de invitar a los alcaldes, a los síndicos
de las grandes ciudades y no tan grandes, pero invitarlos
aquí para hablar de esto? Porque una de las cosas que
más se nota cuando el ambiente, la Creación, no es
cuidada es el crecimiento desmesurado de las ciudades.
Es un fenómeno mundial, es como que las cabezas, las
grandes ciudades, se hacen grandes pero cada vez con
cordones de pobreza y de miseria más grandes, donde
la gente sufre los efectos de un descuido del ambiente.
En este sentido, está involucrado el fenómeno migratorio.
¿Por qué la gente viene a las grandes ciudades, a los
cordones de las grandes ciudades, las villas miseria, las
chabolas, las favelas? Simplemente porque el mundo
rural no les da oportunidades. Y un punto que está en la
encíclica, y con mucho respeto, pero se debe denunciar,
es la idolatría de la tecnocracia. La tecnocracia lleva a
despojar de trabajo, crea desocupación, los fenómenos
desocupatorios son muy grandes y necesitan ir migrando,
buscando nuevos horizontes. El gran número de desocu
pados alerta. No tengo las estadísticas, pero en algunos

países de Europa, sobre todo en los jóvenes, la
desocupación juvenil, de los 25 años hacia abajo, pasa
del 40 por ciento y en algunos llega al 50 por ciento (…).
Y eso proyectado hacia el futuro nos hace ver un fantas
ma, o sea, una juventud desocupada que hoy ¿qué hori
zonte y qué futuro puede ofrecer?, ¿qué le queda a esa
juventud? O las adicciones, o el aburrimiento, o el no
saber qué hacer de su vida -una vida sin sentido, muy
dura-, o el suicidio juvenil -las estadísticas de suicidio
juvenil no son publicadas en su totalidad-, o buscar en
otros horizontes, aún en proyectos guerrilleros, un ideal
de vida.

Por otro lado, la salud está en juego. La cantidad de
enfermedades "raras", así se llaman que vienen de mu
chos elementos de fertilización de los campos -o vaya a
saber, todavía no saben bien las causas-, pero de un
exceso de tecnificación. Entre los problemas más grandes
que están en juego es el oxígeno y el agua. Es decir, la
desertificación de grandes zonas por la deforestación
(…). Cada vez es más común el trabajo en negro, un
trabajo sin contrato, un trabajo arreglado debajo de la
mesa. ¡Cómo ha crecido! El trabajo en negro es muy
grande, lo cual significa que una persona no gana lo
suficiente para vivir. Eso puede provocar actitudes delic
tivas y todo lo que sucede en una gran ciudad por esas
migraciones provocadas por la tecnificación (…).

Sobre esto hay que interesar a las Naciones Unidas. Tengo
mucha esperanza en la Cumbre de París, de noviembre,
que se logre algún acuerdo fundamental y básico. Las
Naciones Unidas tienen que interesarse muy fuertemente
sobre este fenómeno, sobre todo, en la trata de personas
provocada por este fenómeno ambiental, la explotación
de la gente.

(…) Les agradezco y pido al Señor que nos dé a todos la
gracia de poder tomar conciencia de este problema de
destrucción que nosotros mismos estamos llevando ade
lante al no cuidar la ecología humana, al no tener una
conciencia ecológica como la que nos fue dada al prin
cipio para transformar la primera incultura en cultura,
y frenar ahí, y no transformar esta cultura en incultura.
                                             ZENIT

Francisco: "Hay una relación de incidencia mutua,
sea del ambiente sobre la persona, sea de la
persona en el modo como trata el ambiente"

El Papa Francisco se dirigió el pasado martes, 21 de julio, a los alcaldes que han
participado en la cumbre organizada por la Pontificia Academia de las Ciencias
y de las Ciencias Sociales y las Naciones Unidas.

@Pontifex_es

Quien ayuda a los enfermos y a los necesi
tados toca la carne de Cristo, vivo y presente
entre nosotros.



 "Jesús tomó los
panes, dijo la

acción de gracias
y los repartió"

Del Santo Evangelio según San Juan 6, 1-15

En aquel tiempo, Jesús se marchó a la otra parte del lago de Galilea (o de
Tiberíades). Lo seguía mucha gente, porque habían visto los signos que hacía
con los enfermos. Subió Jesús entonces a la montaña y se sentó allí con sus
discípulos. Estaba cerca la Pascua, la fiesta de los judíos. Jesús entonces levantó
los ojos, y al ver que acudía mucha gente, dice a Felipe:
—  « ¿ Co n  q u é  co m p ra re m o s  p a n e s  p a ra  q u e  co m a n  é s t o s ? »

Lo decía para tantearlo, pues bien sabía él lo que iba a hacer.

Felipe le contestó:
— «Doscientos denarios de pan no bastan para que a cada uno le toque un
pedazo.»

Uno de sus discípulos, Andrés, el hermano de Simón Pedro, le dice:
— «Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y un par de peces;
pero, ¿qué es eso para tantos?»

Jesús dijo:
— «Decid a la gente que se siente en el suelo.»

Había mucha hierba en aquel sitio. Se sentaron; sólo los hombres eran unos
cinco mil. Jesús tomó los panes, dijo la acción de gracias y los repartió a los
que estaban sentados, y lo mismo todo lo que quisieron del pescado.

Cuando se saciaron, dice a sus discípulos:
— «Recoged los pedazos que han sobrado; que nada se desperdicie.»

Los recogieron y llenaron doce canastas con los pedazos de los cinco panes de
cebada, que sobraron a los que habían comido. La gente entonces, al ver el
signo que había hecho, decía: «Éste sí que es el Profeta que tenía que venir al
mundo». Jesús entonces, sabiendo que iban a llevárselo para proclamarlo rey,
se retiró otra vez a la montaña él solo.

EL EVANGELIO, XVII Tiempo Ordinario

PRIMERA LECTURA
2 Reyes 4, 42-44

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 144, 10-11. 15-16. 17-18

SEGUNDA LECTURA
Efesios 4, 1-6

EVANGELIO
Juan 6, 1-15

Este domingo se interrumpe la lectura del Evangelio de San Marcos
para proclamar –durante cinco domingos– el capítulo sexto de San
Juan, el “discurso sobre el pan vida”, que tiene como punto de partida
la narración de la multiplicación de los panes y los peces. El Señor
se preocupa por su pueblo, por el alimento material y espiritual de
sus ovejas, dándoles primero el pan del espíritu, con sus palabras, y
luego el pan de los cuerpos, multiplicando los panes y los peces.



Carlos Casero Pérez (24 años), del
Seminario San Fulgencio, será orde
nado sacerdote este sábado, 25 de
julio, en la basílica de la Purísima de
Yecla.

Nada apuntaba a que Carlos Casero
Pérez sería un día sacerdote, nada
en su entorno, ni familia, ni amigos,
hacía presagiar su vocación, que ex
plica se la debe a la Virgen: "La Purí
sima se encargó de acercarme a los
'sí' a Dios".

Tras recibir el sacramento de la
Confirmación se fue vinculando po
co a poco a la Iglesia y surgió el de
seo de cumplir la voluntad de Dios,
fuera cual fuese.

Con 18 años ingresó en el Seminario
San Fulgencio, comenzaba así un
tiempo de formación, de discerni
miento. "El Señor cambió mis planes
y mis sentimientos y cada día me
confirmaba que estaba conmigo".

Ante la inminencia de su ordenación
sacerdotal, Carlos asegura que su
vocación ha de seguir fraguándose
cada día: "La vocación no es el 'sí'
primero, exige un 'sí' diario, continuo
y en todas las cosas. El Señor quiere
que toda mi vida sea sacerdotal".

Presidirá su primera Misa este do
mingo a las 12 horas, también en la
basílica de la Purísima.

Carlos, Francisco Jesús y Juan Carlos serán
los últimos sacerdotes ordenados en julio

Juan Carlos Ponce Simón (28 años),
del Seminario San Fulgencio, será
ordenado sacerdote este domingo,
26 de julio, en la parroquia de Nues
tra Señora del Carmen de Lorca.

No estaba especialmente vinculado
a su parroquia, Cristo Rey de Lorca,
pero tras recibir la Confirmación su
párroco le animó a involucrarse ayu
dando como monitor. Recuerda es
pecialmente lo que sintió durante la
Hora Santa de ese Jueves Santo: "En
el monumento había un cáliz sobre
unas ramas de olivo… acabé lloran
do… el Señor me pedía que cogiera
yo ese cáliz. Me preguntaba cómo
podría agradecerle todo el bien que
estaba haciendo en mi vida".

El diaconado lo ha realizado en la
parroquia de Santa María Magdalena
de Cehegín donde le ha asombrado
la gran implicación de la comunidad
parroquial.

No podrá ordenarse en su parroquia,
Cristo Rey, por encontrarse todavía
en obras, pero cuando este domingo
se revista de sacerdote, lo hará con
la casulla que le ha regalado su co
munidad parroquial, "es la parroquia
la que entrega a un hijo a la Iglesia,
seré el primer sacerdote de mi parro
quia". Celebrará su primera Misa en
Cristo Rey el lunes, 27 de julio, a las
20:00 horas.

Francisco Jesús García Navarro (27
años), del Seminario Redemptoris
Mater, será ordenado sacerdote este
sábado, 25 de julio, en la basílica de
la Purísima de Yecla.

Ha vivido la fe en el seno de una
familia que pertenece al Camino
Neocatecumenal en la parroquia de
San Juan Bautista de Yecla, primero
en la comunidad de sus padres y
más tarde en la suya propia. Desde
muy joven sintió la "voz clara" de
Dios que le invitaba a ser sacerdote
para llevar el amor que él experimen
taba a todas las personas.

Asegura que poder experimentar la
sanación y el amor de Dios le hizo
sentirse libre: "Obtuve una libertad
muy grande, sobre todo de mí mis
mo, de mis proyectos, de mis gustos,
y pude ser libre para ir detrás de
Dios, que yo veía me llamaba cada
vez con más fuerza y radicalidad".

Con 19 años entró en el Seminario
Misionero Redemptoris Mater. "Toda
mi vida y mi futuro sacerdocio tienen
sentido por Cristo, con Él y en Él",
destaca.

Presidirá su primera Misa el domingo
a las 20 horas en la parroquia de San
Pedro Apóstol de Alcantarilla y en
Yecla celebrará el 1 de agosto en la
basílica de la Purísima, a las 20 horas.



La iglesia parroquial de San
Bartolomé de Murcia acogió el
pasado domingo la ordenación
presbiteral de David Magno
Pujante Gilabert, que recibió el
segundo grado del Orden Sa
cerdotal de manos del Obispo
de Cartagena. Mons. Lorca
invitó al ordenando a recordar
el origen de su vocación y le
felicitó porque Dios se ha fijado
en él, al igual que el resto de
jóvenes que se ordenan este año. "Vuestra decisión
está inspirada por un carisma superlativo de sabiduría
y caridad… Esta es la ley de la vocación: un sí total y
definitivo".

"Tu ministerio se centra en la caridad y en la misericordia
y eso necesariamente te llevará allí donde el hombre
está necesitado y sufre, a lo que el Papa Francisco llama
las periferias existenciales", destacó Mons. Lorca, expli
cando además que en el ministerio sacerdotal no se
puede separar el amor a Dios del amor a los hombres:
"Querer amar a Dios sin amar al prójimo es un egoísmo
camuflado y una caricatura de la caridad evangélica".

El Sr. Obispo le animó a no desfallecer ante las dificul
tades de cada día y le recordó que su preocupación
debe ser "buscar la oveja perdida" a través de una
caridad "manifiestamente sobrenatural, sensible y pre
murosa".

David, que desempeñará su ministerio sacerdotal en
la parroquia de San Francisco Javier de San Javier, como
vicario parroquial, dio las gracias a Dios por su vocación
sacerdotal, por su familia, por los sacerdotes que le han
acompañado y por sus "amigos del cielo" que han
intercedido por él.

Ignacio Gamboa Gil de Sola es
el nuevo vicario parroquial de
San Francisco Javier - San Antón
de Murcia. Así lo hacía saber el
Obispo de Cartagena al finalizar
la celebración en la que Ignacio
fue ordenado presbítero.
Acompañado por su familia,
amigos, compañeros semina
ristas y más de medio centenar
de sacerdotes, Ignacio recibió
el Orden Sacerdotal el pasado

sábado por la mañana en la parroquia de San Fulgencio
de Cartagena.

"Querido Ignacio, eres un privilegiado al haber sido
llamado por el Señor para ver todos los días sus obras
de misericordia", le dijo el Sr. Obispo, quien habló du
rante la homilía del amor misericordioso de Dios. Mons.
Lorca animó al ordenando a permanecer fiel y atento
al sufrimiento del pueblo que se le encomiende: "Mucho
ánimo, Ignacio, porque desde joven has sentido esta
llamada a la misión, a oír los gritos de los pobres y
necesitados y salir al encuentro de ellos, según el caris
ma de San Vicente de Paúl. Hoy, por otras vías, el Señor
te vuelve a pedir que seas misericordioso… ¡Ánimo!
Que Dios te envía hoy con el dinamismo de la ternura
y con un fuerte espíritu misionero, porque tienes sobre
tu cabeza el fuego y la fuerza del Espíritu Santo".

Antes de finalizar la celebración, el nuevo presbítero
dio las gracias a Dios por su vocación, "has apostado
por un hombre débil"; por los sacerdotes que a lo largo
de su vida le han acompañado; por su familia y amigos;
y por los seminaristas, para quienes pidió perseverancia
y santidad.

Ignacio Gamboa se incorpora al
presbiterio diocesano

David Magno ya es sacerdote de
la Diócesis de Cartagena



Ante la falta de vocaciones, las Hermanitas de los
Ancianos Desamparados han tenido que marcharse de
Jumilla cerrando la residencia de ancianos que asistían.
El edificio es una donación que hizo un particular a las
Hermanitas para que en él se ubicara una residencia
de ancianos, con una clausula en la que se especificaba
que si las religiosas se marchaban de Jumilla el edificio
pasaría al Obispo de Cartagena para que lo destinara
al mismo fin.

Ya se ha erigido una fundación, que lleva por nombre
Cristo Amarrado a la Columna, que está en trámites
para la inscripción en el registro de entidades religiosas
del Ministerio de Justicia. Esta fundación se regirá por
un patronato eclesiástico presidido por el Vicario de la
Zona Pastoral Cieza-Yecla y compuesta por seglares
que estén comprometidos con la  Iglesia .

Mons. Lorca Planes asegura que la Diócesis se hace
cargo de proyecto "oyendo la voz del Papa de no des
cartar a los ancianos" y para dar continuidad al trabajo
que durante años han realizado las religiosas en Jumilla.

La Diócesis acometerá obras este año en el inmueble
para solicitar, a la mayor brevedad posible, la apertura
del nuevo centro.

La Diócesis de Cartagena volverá
a abrir la residencia de ancianos
de Jumilla

Los dos nuevos vicarios toman
posesión de su cargo

El Obispo de la Diócesis, Mons. José Manuel Lorca
Planes, ha acompañado esta mañana al presidente de
la Comunidad Autónoma de Murcia, Pedro Antonio
Sánchez, en la visita a uno de los campamentos de
verano que Cáritas Diócesis de Cartagena ha organizado
en Mazarrón, donde participan 53 menores procedentes
de las Cáritas Parroquiales del municipio de Murcia.

Pedro Antonio Sánchez ha tenido palabras de agrade
cimiento a la labor que realiza Cáritas con los más
desfavorecidos y Mons. Lorca ha animado a los educa
dores y voluntarios a continuar con su labor de entrega
y servicio.

Mons. Lorca y Pedro Antonio Sánchez
visitan un campamento de Cáritas

D José Antonio García
López y D. Ángel Francisco
Molina Navarro, tomaron
posesión el miércoles de
sus cargos como Vicario
Episcopal de la Zona Pas
toral Cieza-Yecla y Vicario
Episcopal de Familia y Vida,
respectivamente. El acto
tuvo lugar en la capilla privada del Palacio Episcopal,
donde prometieron fidelidad y profesaron la fe.

Mons. Lorca animó a los nuevos vicarios a seguir reali
zando su ministerio en el nombre de Jesús, confiados
en la misericordia de Dios "que nos sostiene. Se trata
de un servicio de amor al pueblo de Dios". El Sr. Obispo
comentó que para el nuevo curso la dimensión pastoral
de la Diócesis de Cartagena se centrará en la propuesta
del Papa Francisco a vivir un Año Extraordinario de la
Misericordia. A finales de agosto el Consejo de Vicarios
se reunirá con el Obispo de Cartagena para diseñar el
programa de pastoral para el próximo curso.

Mons. Lorca dio la bienvenida a los nuevos vicarios a
quienes recordó que la Iglesia les pide ir en nombre de
Dios como servidores: "Sois hermanos entre los herma
nos. Confío en vuestra capacidad. Destacar en la frater
nidad y solidaridad desde el corazón misericordioso de
Dios".

Seguidamente, los nuevos vicarios, tomaron posesión
de su sillón en la sala del Consejo, donde, junto al resto
de vicarios y el Sr. Obispo, rezaron la oración de San
Isidoro, Arzobispo de Sevilla, por todos los investidos
de autoridad en la Iglesia.



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se
presenta en medio de los suyos entregándoles el
d

Los olvidados de los olvidados
(Carles Caparrós, 2010)

La pastoral de las grandes ciudades (Lluís
Martínez Sistach)

El libro aborda un tema del que se ha escrito muy
poco, pero cuya importancia va en aumento, pues
el 52% de la población mundial vive en localidades
de al menos medio millón de habitantes (28
megaciudades tienen más de 10 millones de
ciudadanos), y en 2050 se calcula que será cerca
del 70%.

PPC presenta ahora esta obra, que nace de un
empeño personal del cardenal Sistach y que recoge
las nueve ponencias pronunciadas durante la

primera fase del I Congreso Internacional sobre la Pastoral de las
Grandes Ciudades.

Santiago Apóstol

D esembarco de S antiago en
Cartagena. Detalle del retablo del
oratorio de los Obispos de
Cartagena. Juan Navarro Muñoz. S.
XVIII. Palacio Episcopal de Murcia.

La Diócesis experimentó durante el
siglo XVIII  un momento de
esplendor que llevó a muchos
autores a abordar la historia local
retomando el momento de su
fundación. La entrada del Apóstol
Santiago por Cartagena constituyó
un hito en esa mirada al pasado.

El Palacio Episcopal de Murcia,
residencia de los obispos de
Cartagena, se convertía en un
espacio privilegiado para la
representación de quien se
afirmaba haber sido el origen de la
fe católica en España.

Especialmente significativa es la
escena que contiene el retablo del
oratorio privado de los obispos, en
la que el apóstol acaba de
desembarcar en las costas de
Cartagena y de rodillas eleva a Dios
la primera oración cristiana
pronunciada en nuestro suelo,
confiando a él la predicación de la
fe. De igual modo, en ese oratorio,
contemplando aquella imagen, los
obispos murcianos han levantado
sus corazones a Dios, y de rodillas
como su antecesor el apóstol, han
comenzado cada día su trabajo
encomendando al Altísimo la
misión evangelizadora que empezó
Santiago y que ellos continúan.

Francisco Alegría
Director Técnico Museo de la Catedral

Recomendamos esta semana un docu
mental español que presenta ante el es
pectador la impresionante historia real
de Grégoire Ahongbonon, un reparador
de neumáticos africano, que un día
decidió dedicarse por completo a una
misión: rescatar, curar y reinsertar en la
sociedad a los olvidados de los olvidados,
aquellos que padecen enfermedades
mentales en África.

Con su vocación, Grégoire cambia la vida
de hombres, mujeres y niños, que en
Costa de Marfil viven encadenados, la
mayoría a la intemperie, privados de co
mida y agua, algunos de ellos azotados
regularmente o abandonados en las
ciudades desde niños por sus propias
familias… El documental muestra la situación en la que se encuentran la
mayoría de los enfermos mentales africanos. Una realidad desconocida
incluso para la mayoría de africanos, ya que las familias afectadas lo esconden
por vergüenza o superstición.
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ORDENACIÓN
SACERDOTAL Carlos
Casero Pérez y Francisco
Jesús García Navarro

Lugar: Basílica de la Purísima,
Yecla.

Hora: 11:00

SOLEMNIDAD DE
SANTIAGO APÓSTOL

ORDENACIÓN
SACERDOTAL Juan Carlos
Ponce Simón

Lugar: Parroquia de Nuestra
Señora del Carmen, Lorca.

Hora: 20:00

II ENCUENTRO DE
ACCIÓN CATÓLICA
GENERAL "Evangelizar en
familia"

Lugar: Casa de Espiritualidad
San José, el Escorial (Madrid).

Hasta el 2 de agosto

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

9 y 10 de SEPTIEMBRE: VI Encuentro General para Sacerdotes y Seminaristas, organiza Acción
Católica General.

hasta el 16 de SEPTIEMBRE: Exposición "Vía Crucis, estaciones para la Hermandad de Rezadores
del Calvario de Lorca". Palacio Episcopal.

6, 7 y 8 de NOVIEMBRE: Encuentro Nacional de Pastoral Universitaria, Murcia.

ORDENACIÓN
SACERDOTAL José Miguel
Cavas López

Lugar: Parroquia de Santa María
de Gracia, Cartagena.

Hora: 12:00

26Domingo
de julio 2015

26

25Sábado
de julio 2015

Sábado
de septiembre 2015

BAJADA DE LA VIRGEN DE
LA FUENSANTA

Llegada a la parroquia de
Nuestra Señora del Carmen a las
18:30 horas.

25Sábado
de julio 2015


